

Jahresbericht 2024

Liebe Alumni & Friends des Gymnasiums Friedberg

Das Vereinsjahr 2024 war geprägt von Veränderungen. Anlässlich der Jahresversammlung 2024 haben wir unseren Verein mit einer Statutenanpassung von «Freundeskreis Gymnasium Friedberg» in «Gymnasium Friedberg Alumni & Friends» umbenannt. Damit wurde ein neues Kapitel des Vereins eingeläutet, der sich künftig neben der finanziellen Unterstützung des Gymnasiums und der aktuellen Schülerschaft vermehrt auch der Pflege des Alumninetzwerks widmen wird. Dies geschieht in enger Zusammenarbeit mit der Schulleitung und dem Stiftungsrat und mit deren tatkräftiger Unterstützung.

Schon am 13. September 2024 fand am Gymnasium Friedberg das erste Alumni-Treffen nach der Neuausrichtung des Vereins statt. Das durch Schulleitung und Stiftungsrat auf die Beine gestellte Programm lockte rund 300 ehemalige Friedberglerinnen und Friedbergler an, die teilweise bis in die frühen Morgenstunden gemeinsam feierten und in Erinnerungen schwelgten. Der Verein beteiligte sich mit einem Betrag Fr. 5000.- an den Kosten des Alumni-Treffens. Im Weiteren hat der Vorstand im Jahr 2024 neben der üblichen Beteiligung an ausserschulischen Aktivitäten und Klassentreffen von früheren Maturajahrgängen wiederum einen Unterstützungsbeitrag von insgesamt Fr. 15'000 für die Zwischenverpflegung der Schülerschaft am Vor- und Nachmittag im Schuljahr 2024/2025 bewilligt, der in zwei Tranchen von je Fr. 7'500 pro Semester ausbezahlt wird.

Im Vorstand haben sich im Verlauf des Jahres bedeutende personelle Veränderungen ergeben: im Mai 2024 wurde der Rücktritt von Lukas Krejci als Rektor des Gymnasiums Friedberg bekannt gegeben. Damit schied er auch als Vorstandsmitglied von Alumni & Friends aus. Die Schulleitung wird seither ad interim durch Roger Künzle im Vorstand vertreten. Später haben die langjährigen Vorstandsmitglieder Claudia Meier-Uffer und Monika Walpen sowie ich selbst als Präsidentin bekannt gegeben, dass wir im Rahmen der bevorstehenden Gesamterneuerungswahlen an der Jahresversammlung 2025 nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung stehen. Erfreulicherweise verlief die Suche nach möglichen neuen Vorstandsmitgliedern erfolgreich, sodass der Generalversammlung geeignete Wahlvorschläge unterbreitet werden können.

An dieser Stelle danke ich allen Vereinsmitgliedern herzlich für das mir und meinen Vorstandskolleg*innen entgegengebrachte Vertrauen sowie für die treue Unterstützung, ohne die unser Engagement zugunsten des Gymnasiums Friedberg gar nicht möglich wäre. Den Kolleg*innen aus dem Vorstand danke ich von Herzen für ihr Engagement und für die stets sehr angenehme, konstruktive Zusammenarbeit. Es war mir eine Freude und Ehre, während den letzten 15 Jahren – davon 9 als Präsidentin – im Vorstand aktiv zu sein. Ich verabschiede mich in der Überzeugung, dass wir mit der Neuausrichtung eine wichtige Weiche für die Zukunft des Vereins gestellt haben und dass dieser mit dem neu besetzten Vorstand bestens aufgestellt sein wird. Auf gutes Gelingen und auf Wiedersehen im Kreise der Alumni & Friends!

Nadja Gerig, Präsidentin